
Протокол 

Заседания Библиотечного совета экономического факультета от 27.11.2023 

 

Присутствовали: Алексеева Г.А., Румянцева С.Ю., Зуга Е.И., Писаренко Ж.В., Лякин А.Н., 

Соколов Б.И., Воронцовский А.В., Губина М.А., Кадура Е.В., Лукашов Н.В., Анохина Е.М.  

 

Повестка дня:  

 

1. Утверждение проекта сметы закупок отраслевого отдела Научной библиотеки по направлению 

«Экономика» на 2024 год. 

2. Ознакомление со списком журналов из подписки отраслевого отдела Научной библиотеки по 

направлению «Экономика». 

3. Предложения по сайту отраслевого отдела Научной библиотеки по направлению «Экономика».  

4. О сборе предложений от кафедр по закупке учебников и учебных пособий. 

5. Ознакомление с методической разработкой С. Ю. Румянцевой «Рекомендуемый порядок 

формирования библиографических списков РПД экономического факультета». 

6. Обсуждение порядка наполнения библиографических списков РПД сотрудников 

экономического факультета с целью доведения до сведения коллективов кафедр. 

7. Разное. 

 

1. О принципах формирования сметы закупок изданий для комплектования библиотечных 

фондов и электронных ресурсов отраслевого отдела Научной библиотеки по направлению 

«Экономика» на 2024 год рассказала зав. отделом НБ Алексеева Г.А. По каждому пункту сметы 

были даны разъяснения о планируемых закупках, в том числе отметила, что подписка на ЭБС 

«Проспект» сделана на 1,5 года. В 2024 году необходимо обсудить целесообразность 

возобновления подписки на ЭБС «Проспект». Отдельные пункты сметы касались ежегодного 

обновления ПО ИРБИС 64+ и оборудования для инвентаризации фонда, книговыдачи.  

 

Проект сметы был утверждён единогласно. 

 

2. Зав. отделом НБ Алексеева Г.А. ознакомила членов Библиотечного совета со списком 

журналов из подписки отраслевого отдела Научной библиотеки по направлению «Экономика». 

Ответила на вопрос члена Библиотечного совета Лукашова Н.В. о принципе комплектования 

списка журналов для подписки: сохранение и пополнение коллекции журналов из архива 

библиотеки. 

Постановили: 

1. Поддерживать коллекции журналов библиотеки при составлении списка журналов для 

подписки. 

2. Организовать специальное заседание Библиотечного совета (очно или в онлайн-

режиме) в октябре 2024 года и обсудить список журналов для подписки.  

 

3. Рассмотрели содержание, функционирование, внешний вид сайта отраслевого отдела Научной 

библиотеки по направлению «Экономика». Лякин А.Н. в выступлении отметил, что сайт 

библиотеки очень хорошего качества, многофункциональный, удобный, имеет дружественный 

внешний вид и содержание. Рекомендовал добавить на сайт информацию о том, куда должен 

преподаватель отправлять заявки на книги. 

 

Постановили: 

1. Отметить высокое качество и функциональность сайта отраслевого отдела Научной 

библиотеки по направлению «Экономика». 

2. Добавить на сайт информацию о том, что заявку преподавателей на книги необходимо 

отправлять на адрес электронной почты библиотеки. 

3. Довести до сведения преподавателей кафедр информацию о работе сайта библиотеки и 

о том, что заявки на книги надо отправлять на адрес электронной почты библиотеки. 

4.  Продолжить работу по совершенствованию сайта и наполнению разделов полезной для 

пользователей информацией.  



 

4. Рассмотрели вопрос о сборе предложений от кафедр по закупке изданий, рекомендованных 

для учебного процесса. Зав. отделом НБ Алексеева Г.А. отметила, что основным направлением в 

комплектовании книжного фонда читального зала и отдела открытого доступа является научная 

литература, выбор изданий осуществляется на основе прайс-листов издательства, учитывая 

направления и дисциплины образовательных программ экономического факультета по 

экономике, на издания, указанные в списках к РПД и требующих приобретения большего 

количества экземпляров, преподаватели должны подавать заявки.  

 

Постановили:  

Довести до сведения преподавателей кафедр о том, что заявки на учебники надо 

отправлять на электронную почту библиотеки. 

 

5. Председатель Библиотечного совета Экономического факультета Румянцева С.Ю. ознакомила 

членов Библиотечного совета со своей методической разработкой «Рекомендуемый порядок 

формирования библиографических списков РПД экономического факультета». 

 

Постановили:  

1. В целом одобрить методическую разработку и принять к сведению. 

2. Доработать п.1 методической разработки (о ресурсе, с которого преподаватели 

должны скачивать свои РПД для целей ежегодного обновления) с учетом решений, 

которые будут приняты по доработке алгоритма движения РПД в процессе их 

обновления совместно с Комиссией по контролю качества (п. 6 Повестки). 

 

6. Обсуждение порядка наполнения библиографических списков РПД сотрудников 

экономического факультета с целью доведения до сведения коллективов кафедр. Зав. отделом 

НБ Алексеева Г.А. отметила, что сотрудники библиотеки проделали очень большую по объёму 

работу по корректировке ссылок на обязательную и дополнительную литературу в РПД 

преподавателей факультета. При обновлении РПД преподаватели могут брать за основу 

откорректированные списки литературы, дополняя их и/или заменяя на более поздние года 

выхода издания. Председатель Библиотечного совета Экономического факультета Румянцева 

С.Ю. и другие члены Библиотечного совета отметили, что необходимо выработать алгоритм 

движения РПД в процессе их ежегодного обновления с учетом откорректированных библиотекой 

списков литературы. Это будет условием своевременного заказа изданий для комплектования 

книжного фонда. 

 

Постановили:  

Делегировать Румянцеву С.Ю. к взаимодействию с Комиссией по контролю качества по 

выработке алгоритма работы над РПД. 

 

7. Разное. Выступила зав. отделом НБ Алексеева Г.А. с актуальной информацией о 

необходимости провести сверку каталога со списком Минюста. 

 

Постановили принять информацию к сведению. 

 

Председатель Библиотечного совета ____ _____ Румянцева С.Ю. 

 

Секретарь Библиотечного совета _________ Анохина Е.М. 


